

FKUB Kota Kediri Wujudkan Pilkada 2024 Damai dan Harmoni

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.SOLARBITSYSTEMS.COM

Oct 16, 2024 - 16:46



KOTA KEDIRI - Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kota Kediri mengadakan Seminar Nasional bertajuk 'Peran Strategis Tokoh Agama dalam Mewujudkan Pilkada Damai dan Harmoni' yang berlangsung di Lotus Hotel Jalan Jaksa Agung Suprpto Kota Kediri, Jawa Timur, Rabu (16/10/2024).

Ketua Dewan Pembina FKUB Kota Kediri sekaligus Pendiri FKUB KH.Anwar Iskandar menekankan pentingnya menciptakan suasana damai dalam Pilkada serentak 2024, meskipun terdapat perbedaan pilihan di masyarakat.

"Kita ingin agar Pilkada serentak 2024 nanti bisa berjalan aman dan damai. Siapapun yang terpilih nanti adalah pemimpin kita bersama," ujarnya.

Seminar ini juga mengundang seluruh elemen masyarakat, termasuk pemerintah daerah, TNI, POLRI, dan partai politik, untuk berdiskusi mencari solusi guna mewujudkan Kota Kediri yang lebih baik dan aman.

Anwar Iskandar menambahkan, kami berharap DPRD dan pemerintah kota dapat mengambil keputusan dan kebijakan yang mendukung pertumbuhan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat.

Dalam kegiatan ini, Ketua FKUB Kota Kediri, Drs.H.Moch Salim, juga mengungkapkan bahwa acara hari ini merupakan kegiatan terakhir FKUB di tahun 2024.

Ia menilai kegiatan ini sukses karena melibatkan seluruh stakeholder, termasuk kelurahan, penyuluh, KUA, Bawaslu, KPU, serta mitra kerja lainnya, seperti rumah sakit.

Salim menegaskan bahwa tujuan dari acara ini adalah memastikan pelaksanaan Pilkada mendatang berlangsung dengan aman, nyaman, dan damai. "Kami ingin menjadikan Pilkada ini sukses dan harmonis," ungkapnya.

FKUB juga mengucapkan terima kasih kepada media yang telah mendukung kegiatan positif ini. "Kami berharap bahwa apa yang kami lakukan dapat membantu pemerintah dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai," tambahnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat kerukunan antarumat beragama serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya persatuan dalam pelaksanaan Pilkada serentak 2024 mendatang. Seminar ini menjadi langkah awal dalam membangun kesadaran bersama untuk menjaga kerukunan dan keharmonisan di tengah keragaman masyarakat.